
Льготные дозы тают?
Вчера, 12 июля, на совещании в Комитете по
здравоохранению обсуждалось положение дел с
обеспечением города льготными лекарствами.

По состоянию на 1 июля из бюджета на эти нужды
поступило 26 млрд рублей. Насколько мала полученная
сумма, показывают другие цифры: в этом году Город-
ское управление фармацеи запросило для льготного
распространения 260 наименований лекарств на сумму
около 260 млрд рублей. В бюджете смогли заложить
лишь 140 млрд Сейчас в 79 аптеках город а есть лишь
185 наименований лекарств для обеспечения льготни-
ков. Из них 64 препарата в количестве всего... 100 упа-
ковок. Для огромного количества льготников всего это-
го очень мало. Лишь по 31 противодиабетическому
средству и 4 препаратам для онкобольных обеспечен-
ность полная. А аптеки, отпускающие по льготным ре-

цептам, с января работают на голом энтузиазме. Задол-
женность им составила 7 млрд 10 млн. рублей.
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